
 

Comitato di Quartiere 4 – Cambonino 

 

Verbale dell’Assemblea Pubblica del 29/06/2022 

 

Il giorno mercoledì 29 giugno 2022 alle ore 18:30 presso la sede del Comitato di Quartiere 4 – Cambonino in 

piazza Aldo Moro, 18 si è tenuta un’assemblea pubblica con i residenti del quartiere per la presentazione dei 

membri neoeletti e insediati ufficialmente il 31 maggio 2022 e per ascoltare le esigenze dei residenti. 

Erano presenti i membri del Comitato di Quartiere: 

- Antonio Croci, presidente; 

- Paola Tacchini, vicepresidente; 

- Matteo Lodigiani, segretario; 

- Katia Benedini, consigliera; 

- Epifanio Molardi, consigliere; 

- Massimo Abruzzese, consigliere;  

- Cristian Compiani, consigliere. 

Assenti: 

- Domenico Fogazzi, consigliere. 

 

Dall’assemblea sono emerse diverse criticità presenti sul territorio, riguardanti principalmente la gestione della 

raccolta dei rifiuti, in particolar modo nei condomini Aler, e la gestione del verde pubblico. 

Altre problematiche segnalate dai presenti sono state la velocità dei mezzi su viale Cambonino e l’immissione 

in tangenziale, la riapertura del sottopassaggio davanti l’IIS Janello Torriani, la manutenzione del marciapiede 

dietro le villette di via Perugino, una presenza più costante del vigile di quartiere e dei tutor di condominio, il 

miglioramento dell’illuminazione, la verifica delle disinfestazioni delle zanzare e la valutazione di una 

derattizzazione. 

 

Al termine dell’assemblea sono state comunicate alcune iniziative: 

- “Sa(per) fare insieme”: esperienza di aggregazione sociale destinata agli anziani gestita dalla 

cooperativa “Il Cerchio” e “Acli” che riprenderà dal 5 settembre ogni lunedì dalle 15:30 alle 17:30; 

- La partenza di progetto di controllo del territorio con il vigile di quartiere e un responsabile dei servizi 

sociali, in particolare la zona del parco Francesco Riccardo Monti; 

- Il coinvolgimento dei Comitati di Quartiere nel progetto della “Consulta del Piano del Verde” avviato 

recentemente dal Comune. 

L’assemblea si è conclusa alle ore 20:00. 

Il segretario                                   

Matteo Lodigiani 


